

A propos des...

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

LES CENTRES BATSHAW COPARAINNENT UNE CONFÉRENCE

De concert avec le Centre hospitalier Douglas, le Robert Giffard Hospital Centre, l'Hôpital Louis-Hippolyte Lafontaine, AMI Québec et l'Association des parents et amis du bien-être mental du Sud-Ouest, les Centres Batshaw coparainnent une conférence intitulée : Families and Mental Illness: The Challenge of Balancing Ehtical, Clinical and Legal Issues. L'activité, qui aura lieu le vendredi 25 octobre, traitera des conflits que suscitent régulièrement les besoins et les droits des personnes aux prises avec une maladie mentale, et les responsabilités et les droits des membres de la famille et des professionnels de la santé. Les employés qui désirent participer à cette conférence, doivent communiquer avec le Service de perfectionnement, Ressources humaines: 989-1885.

DESCHANGEMETNS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

La loi 28, qui a été adoptée en juin 2001 et qui entre en vigueur dès le début d'octobre, aura des répercussions sur la composition de notre conseil d'administration. Les mandats de l'ensemble des conseils d'administration en place prennent fin, le 15 octobre. À partir de cette date jusqu'à la fin novembre, 11 nouveaux membres seront soit élus soit nommés par : le CCC (1); le MDC (1); les fondations (1); les personnes morales (1), la population (3) et la régie régionale (4). À la fin décembre, ces 11 membres, co-opteront 3 membres, ce qui fera tomber le total - incluant moi-même - de 20 membres à 16.

COLLECTE DE FONDS ANNUELLE DE LA FONDATION DES CENTRES BATSHAW

La Fondation des Centres Batshaw lance sa campagne annuelle, ce mois-ci. Les membres de son conseil d'administration adresseront des lettres personnalisées aux donateurs anciens et potentiels. Chaque année, la Fondation recueille environ 200 000 \$. Ces fonds servent à soutenir plusieurs programmes de l'établissement destinés aux enfants et à leurs familles, qu'ils soient dans la communauté ou en placement. Une note vous expliquant comment faire des dons et vous informant sur les activités de la Fondation sera jointe à votre prochaine paie. Le moindre montant compte - pensez-y!

SEMAINE DE RECONNAISSANCE DU PERSONNEL

La Semaine de reconnaissance du personnel se déroule cette année, du 4 au 8 novembre. Nous tiendrons diverses cérémonies pour distribuer des certificats de reconnaissance aux employés qui ont à leur actif 7 ou 15 années de service. Le dîner en l'honneur de ceux qui ont atteint plus de 20 ans de service, aura lieu, le jeudi 7 novembre.

NOUVELLES DU CAMPUS

Henri Derome, Nick Paré, deux membres du conseil d'administration et moi-même travaillons étroitement avec la Corporation d'hébergement du Québec. Après avoir examiné 30 sites qui répondaient tous aux critères établis, nous avons arrêté notre choix sur 2; nous les avons soumis au Ministère, pour qu'il détermine et approuve le prix d'achat.

UN AUTRE SUCCÈS POUR LE TOURNOI DE GOLF!

Malheureusement, tout le monde n'a pas su triompher sur le terrain, mais ainsi va le golf! Le vendredi 13 septembre fut toutefois un franc succès! Près de 100 golfeurs ont pu jouir d'une belle température et d'un repas animé, le tout couronné de prix de participation. Nos félicitations à l'organisateur en chef de cette merveilleuse journée, David Ney.

NOUVELLES DU MOUVEMENT INTERNATIONAL DE L'AGGRESSION REPLACEMENT THERAPY

(Article de Robert Calame, agent de relations humaines - Direction des services résidentiels de réadaptation pour adolescents)

Le 5 juin passé, nous avons reçu la visite de Rune Nensen, qui, avec Arnold Goldstein, a fondé le European Centre for Aggression Replacement Training (ECART), devenu en septembre 2002, l'International Centre for Aggression Replacement Training (ICART). M. Nensen est à Montréal, pour faire de l'observation et de la consultation sur l'utilisation que nous faisons du ART auprès des familles. En Aneby (Suède), d'où il est originaire, M. Nensen est directeur général d'une installation- Oasen - dont l'une des unités effectue des évaluations familiales exhaustives pour le compte du réseau de services sociaux suédois. Les évaluations sont combinées à l'ART pour des familles dont les membres résident ensemble, environ trois mois à la fois!

M. Nensen a assisté à deux séances d'ART: l'une à Crossroads et l'autre à Bridges. Là, la maîtrise acquise par plusieurs de nos employés quant à l'animation en ART était à son meilleur. Notre invité a également pu observer deux séances familiales d'ART: l'une à Oasis et l'autre à Prévost. Une autre visite intéressante a eu lieu à notre unité de probation intensive et lors d'une réunion d'équipe.

M. Nensen a été fortement impressionné par la qualité et les talents de nos animateurs et des chefs d'unité avec lesquels il a bavardé; ces derniers l'ont informé de l'étendue du travail accompli, jusque-là. Il espère que les Centres Batshaw accepteront de recevoir certains membres de son personnel pour un échange de compétences. Nous remercions tous ceux qui ont fait preuve de bonne grâce et d'habileté, lors de cette visite. La vigueur des Centres Batshaw réside véritablement dans ses employés!

LENORE CATERSON-REINE DE CARIFÊTE

(Article de Terry Peters, chef des Gardiens de résidence)

Une reine est parmi nous! Lenore Caterson est gardienne de résidence à Crossroads. Pour la deuxième année consécutive, elle gagne le titre de Reine des troupes, à la Carifête de Montréal. Dès l'âge de cinq ans, alors qu'elle vit encore au Trinidad, Lenore prend part à ce genre de compétitions. Lorsqu'elle émigre au Canada, elle poursuit sa participation, et 28 ans plus tard, elle est toujours là! Elle remporte ce titre, à l'occasion de plusieurs autres activés, au cours des années. Cette année, Lenore décide d'emmener sa propre troupe à la Carifête et rafle le titre de Troupe de l'année. Lenore a déjà représenté Montréal à des carnavals à Toronto, New York, Buffalo, Boston, etc. Félicitations, Votre Majesté!

CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

Octobre :

Collecte de fonds de la Fondation des Centres

Batshaw:

Pour tout renseignement ou pour tout don, communiquer avec Ghislaine Corbeil, au 989-1885.

Le 15 octobre :

Réunion du conseil d'administration et Séance

publique d'information : 6, rue Weredale Park

it, communiquer avec Thérèse

Pour tout renseignement Gauthier, au 989-1885.

Du 7 au 14 octobre :

Semaine nationale de la famille. Semaine des familles d'accueil.

Du 15 au 22 octobre :

Novembre:

Collecte de fonds de Centraide aux Centres

Batshaw.

Du 4 au 8 novembre : Semaine et dîner de reconnaissance du

personnel:

Pour tout renseignement, communiquer avec Thérèse

Gauthier, au 989-1885.

Du 11 au 15 novembre : Semaine de prévention de la toxicomanie.

Le 19 novembre:

Journée mondiale de la prévention des mauvais

traitements aux enfants.

Le 20 novembre:

Journée mondiale du droit des enfants.